

アジア共同行動日本連絡会議 第19回総会に寄せて

本日はアジア共同行動日本連絡会議第19回の総会開催、おめでとうございます。

昨今のめまぐるしい反動の嵐が、今やどの課題からはねのけて行けば良いのか一瞬たりとも気を許せない厳しい状況が続いています。

このような中、アジア共同行動日本連絡会議に結集された皆様の平素のお取り組みには、心から敬意を表します。

とりわけ、近畿地方に初めての米軍基地建設「Xバンドレーダー基地建設」反対のたたかいでは、その行動を先導して頑張っておられることを嬉しく思います。安倍反動政権はなんとしても近畿地方に現在1ヶ所も無い米軍基地を、今回のXバンドレーダー基地建設で突破口とし、さらに新たな米軍施設を作ろうと企んでいます。

なんとしてもその魁となるXバンドレーダー基地建設は阻止しなければなりません。

私も、4月20日の京丹後現地集会には参加させていただき、共に連帯して行動する予定です。

岩国基地でも厚木艦載機部隊の関連施設建設や、愛宕山米軍施設の造成工事が始まりました。しかし継続している「見守りの集い」や、愛宕山裁判の高裁審理も6月20日から始まります。その様な中で、私たちがじっくりと腰を据えて、岩国基地反対のたたかいを今後も頑張っていきたいと思います。これからも、変わらずご支援をお願いし併せて皆様方の運動がさらにご発展致しますよう、ご期待申し上げ岩国からご盛会へのメッセージといたします。

2014年3月21日

田村 順玄 (岩国市議会議員・リムピース共同代表)